

## **Protocole de notification COVID-19**

Que faire si mon enfant est positif à la COVID-19 ?

Si votre enfant a subi un test relatif à la détection de la COVID-19 :

1. **Merci de nous communiquer le plus rapidement possible** le résultat positif du test COVID-19 ou d'autres informations médicales de votre enfant à ce sujet en utilisant exclusivement l'adresse e-mail suivante : [EVE-COVID19-NOTIFICATION@eursc.eu](mailto:EVE-COVID19-NOTIFICATION@eursc.eu). Cette boîte e-mail est uniquement gérée **de 8 à 17h** les jours ouvrables par la Direction et le service médical de l'école dans la plus stricte confidentialité.
2. La Direction de l'école et les infirmières recevront uniquement le nom, le prénom et la classe de l'enfant afin que l'école puisse remplir ses obligations légales en matière de lutte contre la COVID-19.
3. [La COCOM](#), organisation compétente en la matière, renseignera la Direction sur la marche à suivre selon son analyse de risques.
4. **Merci de communiquer cette information aux services de l'APEEE** (cantine, transport scolaire et périscolaire) ainsi qu'à **l'OIB** si votre enfant fréquente la garderie.

What to do if my child's COVID-19 test was positive?

If your child has been tested for COVID-19 :

1. **Please notify us as soon as possible** of positive COVID-19 test results or other medical information concerning your child in this matter by using the following e-mail address exclusively: [EVE-COVID19-NOTIFICATION@eursc.eu](mailto:EVE-COVID19-NOTIFICATION@eursc.eu). This mailbox is only managed **from 8.00 to 17.00** on weekdays by the school's Management and medical service in a strictly confidential manner.
2. The school's management and the nurses will only receive the child's family name, first name and their class to enable the school to fulfill its legal obligations in the fight against COVID-19.
3. [The COCOM](#), competent authority in the matter, will notify the school's Management regarding the procedure to follow according to their risk analysis.
4. **Please note that you will also have to communicate this information to the APEEE** services (canteen, school transport and extra-curricular activities) as well as **to the OIB** if your child attends the daycare center.